

3 DE FEBRERO A CAZALILLA. SAN BLAS Y EL LANZAMIENTO DE LA PAVA DESDE EL CAMPANARIO

Y un año más, el día 3 de febrero se celebró en Cazalilla las Fiestas de San Blas. Y un añomas Cazalilla fue prácticamente tomado por los vecinos de Mengíbar que al igual que otros años querían participar en estas fiesta y, como no, estar presentes en ese tradicional y antiquísimo lanzamiento de la pava desde el campanario de la Iglesia.

Y este año el afortunado era un mengibareño que después de que la pava diera una buena batida de alas esta calló en sus manos.

Juan Lanzas hizo el recorrido y estuvo presente en todo esto dejándonos esta galería de fotos, que inserto para que todos nos hagamos una idea de lo ocurrido ayer en Cazalilla. Nuevamente muestro mi agradecimiento Juan por este reportaje fotográfico.

FOTOS